



# KAB St. Aloysius Iserlohn

## November 2019



Liebe Mitglieder, Freundinnen und Freunde unserer KAB!

Die Herbstferien sind vorbei und die Uhren auf Winterzeit umgestellt. Die Tage werden immer kürzer, die dunkle und auch oft trübe Jahreszeit beginnt.

Etwas Licht in diese dunklen Tage tragen die Kinder unseres Kindergartens St. Pankratius am Montag, den 11. November, dem Gedenktag des hl. Martins. Die Kinder beginnen um 17.00 Uhr mit einem kleinen Martinsspiel in der Kirche St. Aloysius, gehen dann mit ihren Laternen durch die umliegenden Straßen und singen Lieder. Der Umzug endet auf dem Kindergartengelände, wo am Martinsfeuer noch ein gemeinsames Lied gesungen wird. Für das leibliche Wohl der Kinder und Erwachsenen sorgen die Kindergarteneltern mit selbstgebackenen Brezeln und auch die KAB St. Aloysius. Wie in jedem Jahr grillen unsere Männer wieder Rostbratwürstchen. Dazu gibt es natürlich auch Glühwein. Der Erlös aus dem Würstchen- und Glühweinverkauf wird an den Kindergarten St. Pankratius gespendet. Herzliche Einladung an alle Mitglieder und Interessierten.

Zu einem sicherlich interessanten Nachmittag möchten wir am Sonntag, den 24. November einladen. Das Thema: »Ein Jahr als MaZ-ler im Ausland«. Zwei Jugendliche aus unserem Pastoralverbund verbrachten ein Jahr ihren Freiwilligendienst als „Missionare auf Zeit“ (MaZ). Dieses Konzept der katholischen Kirche ist darauf ausgelegt, dass Freiwillige ein Jahr in ihrem Projekt mitleben, mitbeten und mitarbeiten, um so eine andere Kultur kennenzulernen und international gelebten Glauben zu erfahren.

Seit Oktober 2018 absolvierte Majbrit Hüttenhein ihren Freiwilligendienst im Andenhochland Boliviens. Sie arbeitete in den Projekten der Stiftung „Fundación Ruway Nanta“ und wird uns über ihr Leben, Arbeiten und ihre Erfahrungen dort berichten.

Domenico Porske lebte ein Jahr in Kenia und arbeitete in einer Einrichtung für geistig und körperlich behinderte Kinder. Auch er wird an diesem Nachmittag dabei sein und uns von seinem Leben und Wirken dort berichten.

Wir beginnen um 15.00 Uhr im Forum St. Pankratius mit einem kurzen Kaffeetrinken. Anschließend freuen wir uns auf die Vorträge der MaZ-ler.

### **Vorschau Dezember:**

Sonntag, 15. Dezember, 15.00 Uhr: Adventfeier im Forum St. Pankratius.

Herzliche Glück- und Segenswünsche, alles Gute und Gottes Segen für das neue Lebensjahr wünschen wir unseren Geburtstagskindern des Monats November.

Es grüßt im Namen des Vorstandes  
Monika Gansemer (Schriftführerin)